



栄市民活動交流センターがオープン

～公共施設の再編『戦略的に縮む成長モデル』の実現へ～



完成した栄市民活動交流センター



写真データ提供可

栄市民活動交流センターがオープンします。この施設は、市の公共施設マネジメント実施計画適正配置編に基づき「楽しみと生きがいのある暮らしを応援する、未来につなぐ緑ある交流拠点」をコンセプトに、閉校した小学校の校舎を利活用した市内初の複合施設です。

様々な人が未来に向かって「つどう」「つながる」場のオープンとして、セレモニー及びイベントを開催します。

日時

6月1日(日)

オープニングセレモニー 9:30 開始

オープニングイベント 10:30 開始

会場

栄市民活動交流センター

(北本市栄1番地1)

内容

セレモニーでは、施設の愛称を発表します。愛称は、78点の応募から市民ワークショップに参加いただいた方の意見を参考に決定しました。決定した愛称に応募してくださった人にご登壇いただき、愛称に込めた思いなどをお話していただきます。

イベントでは、キッチンカーの出店、マルシェ、ステージイベント(ミニライブ、キッズダンス)等を予定しています。多くの方にご来場いただき、これからの交流センターの発展につなげていきます。

担当者コメント

学校校舎の利活用、既存施設と新たな施設の複合化等、本市では前例のない施設の整備で、試行錯誤しながらオープンを迎えることができました。

今後も、利用者の皆様、指定管理者とともに「未来につなぐ緑ある交流拠点」にふさわしい施設を目指します。

